



Gestión de Proyectos en la empresa privada desde el punto de vista de Arquitectura de Sistemas

Rubén Fernández Retuerto, TECNOCOM

En el ámbito de las TI normalmente se asocia la gestión de proyectos a los equipos de ingeniería del software. A través de esta charla intentaremos introducir otro enfoque, en este caso, desde el punto de vista de arquitectura de sistemas.

Trataremos de hacer un resumen de buenas prácticas a seguir basándonos en la gestión de proyectos de PMI (PMBOK) en la empresa privada centrándonos en qué etapas debemos cubrir y qué información debemos tener clara desde las primeras etapas del proyecto.

Lugar: Aula 2.2a, Facultad de informática.

Fecha: 27 de febrero de 2018

Hora: 15:30

Conoce las empresas de tu entorno